

II. *Offrande volontaire de tous les cœurs due à J.-C.* : A ces droits imprescriptibles et absolus qu'il a sur nous, il doit s'en ajouter un autre, qui est l'effet de notre volonté propre : il résulte de l'offrande volontaire de notre cœur, de la consécration que nous lui faisons de nos personnes. Cet hommage, il l'accepte, il le désire, il le demande. Alors le Saint Père explique quel est le sens et la portée de cette consécration, pourquoi elle est faite au Sacré-Cœur, et il exprime le désir qu'elle soit faite partout le même jour. Puis il insiste sur le caractère d'universalité qu'elle doit revêtir : les infidèles eux-mêmes n'y sont pas oubliés ; à leur consécration personnelle les fidèles ajouteront pour eux des prières.

III. *Fruits de cette Consécration* : Les fruits qu'il en espère sont une augmentation de foi et d'amour pour les justes ; pour les pécheurs la conversion, pour les infidèles la lumière de la foi et la sainteté ; pour les états l'union avec l'Église, et par là la fin des maux qui les désolent et conduisent les peuples à la ruine.

IV. *Motifs d'espérance* : Appuyé sur l'Écriture, il montre que J.-C. est l'unique Sauveur des hommes, la voie, la vérité et la vie. Avec son règne reviendra la justice et la paix. Dans le Cœur sacré de JÉSUS " nous devons placer toutes nos espérances ; nous devons lui demander et attendre de lui le salut des hommes."

Léon XIII termine en fixant au 9, 10 et 11 juin la date de cette Consécration qui doit être faite selon une formule particulière par lui prescrite et qui accompagne l'Encyclique datée du 25 mai.

Apostolat de la prière

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT LE MOIS DE JUILLET

Divin Cœur de Jésus, je vous offre par le Cœur Immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que dans les relations de chaque jour, les chrétiens s'efforcent de se faire du bien mutuellement par la charité et l'humilité.

Résolution pratique : Viser à faire ainsi du bien aux personnes que nous fréquentons.